

校訓 日々新



若葉

若葉小学校教育目標
豊かな心をもち、自ら学び、進んで
たくましく行動する若葉の子

令和5年6月30日(金)
No.3 本館 憲和

1学期のまとめを

早いもので、今年度1学期も残り1か月ほどとなりました。各教室では、学習・生活のまとめとともに、夏休みに向けての計画づくりが始まります。これまでの自分の成長をしっかり振り返り、夏休みを迎えてほしいと思います。

さて、1学期後半にも、学校では様々な行事や体験活動が実施されました。その一部を写真で紹介します。それぞれの学年通信ではお知らせされていますが、お子様が在籍する学年以外の活動ぶりもご覧いただけたらと思います。



6/14~15 6年修学旅行
雨にも負けず、たくさんの学びを得て帰校しました。写真は瑞巖寺の様子。ガイドさんの説明を真剣に聞きました。



5/30・31
1年生活科公園探検
好天の下、公園の中でたくさんの発見をしてきました。元気に走る姿はさすが1年生ですね。



6/8 プール清掃
5・6年生で分担し、清掃しました。一生懸命働く姿に感激。きれいにしてもらったプールで、水泳学習の伸びも大いに期待されます。



6/19・20 4年校外学習
クリーンセンター、豊沢ダム等、暮らしに深く関わる施設を見学しました。たくさんの質問を通して、疑問を解決してきました。



6/21・22 5年グリーンキャンプ
夏至にあたったキャンプファイヤー。なかなか日は暮れませんでした。火の神からいただいた炎を大切に、想いをひとつに盛り上がることができました。



修学旅行 イルカショー

第2回 授業参観 6月6日(火) 27日(火)

本年度2回目の授業参観でした。学級懇談会も併せて、ご出席大変ありがとうございました。学習の様子をご覧いただきましたが、前回の参観日から2か月が過ぎ、どの学年も大きく成長した面がたくさん見られたのではないのでしょうか。

懇談会では、そのような「成長」と今後に向けての「課題」について共有されたことと思います。まずは夏休みまでの期間で取り組み可能な部分をきちんと見極め、指導を進めます。ご家庭との連携を、しっかり図っていきたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。



地域と共に

今年度より花巻中学校区においても学校運営協議会が設置され、「コミュニティ・スクール」として動き始めました。

5月31日に第1回協議会が開催され、花巻中・花巻小・若葉小各校の経営方針を承認いただきました。新しい形ではありますが、基本的な考え方である「主役は子ども」は変わりありません。常に「子どものために」という視点で進めていくことも、同時に確認したところです。地域があつての学校です。子ども達にも、積極的に地域に関わってほしいと思います。

コロナが5類に移行し、各地区での行事も復活してきました。数か所の運動会に参加させていただいて活気溢れる様子を拝見し、本来あるべき姿を再認識しました。秋には「花巻祭り」も、完全な形で実施される見込みです。それぞれの地区から「山車」や「神輿」、「踊り」などに参加するものと思いますが、このような場でも若葉小の子ども達が輝くことを楽しみにしています。